

jà coûté une somme énorme à l'archevêché.

50) Il y a les missions sauvages à soutenir, celle du Lac La-croix surtout!

60.) Et l'œuvre des Ruthènes! Songez qu'il y en a plus de 25,000 dans le diocèse!

UNE PETITE FILLE OFFRANT DES FLEURS

A Sa Grandeur Mgr. L. P. A. Langevin

Archevêque de St-Boniface.

Pour ta fête, dans ma prière
 Je demande à Marie, ma Mère,
 Qu'elle te procure la consolation
 De voir dans nos écoles, la religion
 Partout avec grand honneur enseignée
 Et que ton âme de joie enivrée
 S'ouvre comme cette fleur
 Aux transports de vrai bonheur
 Pour ce beau triomphe de la foi catholique
 Obtenu par ton dévouement apostolique.

L. Marguerite Prud'homme

19 mars 1904.

DING! DANG! DONG!

Annales du T. S. Rosaire publiées au Cap de la Madeleine par les R. R. Pères Miss Oblats de M. Im. Cette publication est tellement bien rédigée que le nombre des abonnés s'est élevé en deux ans, de 4,000 à 9,200.

Nos félicitations au rédacteur dont la fine plume est bien connue dans le monde des journalistes canadiens.

Nous reproduisons avec reconnaissance la note suivante lue dans le numéro d'avril.

"Les Cloches de St-Boniface" deviennent de plus en plus importantes. Chaque livraison contient une lettre de Mgr Taché. Des abonnés du Canada et des Etats-Unis écrivent aux Cloches que ces lettres valent à elles seules plus que le prix d'abonnement. Une messe est dite pour les abonnés chaque premier vendredi du mois.

Les Cloches demandent des zéloteurs et des zélatrices. Il ne faut pas oublier que le Manitoba est un pays de mission. Les personnes pieuses, zélées, qui ont à cœur l'extension du règne de Jésus-Christ devraient répondre à l'appel des Cloches.